Mitgliederversammlung des Turnvereins: Berichte und Ehrungen

Am Freitag, 13. März, fand die gut besuchte Mitgliederversammlung des TV1884 Würm in der Vereinsturnhalle Ammerau statt. Nach der Begrüßung der Mitglieder und Gäste durch den 1. Vorsitzenden Michael Meisenbacher gedachte die Versammlung den seit 2014 verstorbenen Mitgliedern. In seinem Bericht ging Meisenbacher auf die vielfältigen Aktivitäten des Vereins in den letzten beiden Jahren ein und betonte, dass der TV Würm aus finanzieller Sicht momentan noch ein relativ gesunder Verein ist; es wird jedoch immer schwieriger, die fixen Kosten für die Halle, für Versicherungen und Beiträge sowie den Übungsbetrieb zu erwirtschaften. Er freute sich daher besonders über die konstant hohe Mitgliederzahl und betonte die gute Zusammenarbeit mit der Orts- und Stadtverwaltung.

Im sportlichen Angebot für nahezu alle Altersgruppen zeigt sich das Verständnis des TV Würm als Breitensportverein. Ein generelles Problem ist die Schwierigkeit, ehrenamtliche Mitarbeiter und Übungsleiter zu gewinnen und sie längerfristig an den Verein zu binden. Dies hat natürlich auch Auswirkungen auf das Sportangebot. Hier gilt es, zukünftig nach neuen Wegen zu suchen.

Oberturnwart Martin Eppers gab anschließend einen Überblick über die Abteilungen und konnte über einen reibungslos laufenden Übungsbetriebes berichten. Die Fachwarte und Übungsleiter berichteten von einem guten Teilnehmerstamm in ihren Abteilungen in der Würmtal- und der Vereinsturnhalle Ammerau und von Aktivitäten auf Vereins- und Gauebene.

Nach dem Bericht von Schriftführer und Pressewart Volker Mössner vermeldete Kassiererin Gudrun Allinger eine insgesamt positive finanzielle Situation des Vereins. Die Kassenprüfer Thorsten Bierkamp und Heiko Stiegele bescheinigten ihr eine korrekte und umsichtige Kassenführung, so dass einer einstimmigen Entlastung der Kassiererin und schließlich der gesamten Verwaltung, die Ortsvorsteher Rüdiger Nestler durchführte, nichts mehr im Wege stand. Die Neuwahlen des geschäftsführenden bzw. des erweiterten Vorstandes kamen zu folgendem Ergebnis:

Geschäftsführender Vorstand

Vorsitzender: Michael Meisenbacher

2. Vorsitzender: N.N.

Kassiererin: Gudrun Allinger Schriftführer und Pressewart: Volker Mössner Oberturnwart: Martin Eppers

Erweiterter Vorstand:

Jörg Allinger, Andreas Eppers, Stefan Eppers, Gudrun Faulhaber, Wolfgang Faulhaber, Robert Johnson, Sarah Kettner, Marcel Nestler.

Kassenprüfer:

Thorsten Bierkamp und Heiko Stiegele

Ida Mößner und Manfred Freygang wurden auf eigenen Wunsch nicht mehr in den erweiterten Vorstand gewählt, nicht ohne zu betonen, dass sie den Verein auch weiterhin unterstützen werden. Ida ist schon seit 1942 Mitglied des Turnvereins und gehörte seit 26 Jahren ununterbrochen der Verwaltung an; Manfred wurde vor 40 Jahren Mitglied und war in dieser Zeit ununterbrochen in der Verwaltung tätig. Meisenbacher sprach beiden besonderen Dank für ihr großes Engagement aus. Von Seiten der Verwaltung wurde schließlich eine Erhöhung der Mitgliedsbeiträge ab 2016 beantragt. Die Versammlung stimmte dieser moderaten Beitragserhöhung – übriges der ersten seit 13 Jahren – einstimmig zu.

In seinem Schlusswort bedankte sich der alte und neue erste Vorsitzende bei den Anwesenden für deren Mitarbeit im Turnverein. Sein besonderer Dank galt den Mitgliedern sowie den Übungsleitern und Helfern für deren Bereitschaft, die bisher so erfolgreiche Vereinsarbeit weiter fortzusetzen. Nach dem offiziellen Teil wurden eine ganze Reihe verdienter Mitglieder geehrt. Ausgezeichnet für 80-jährige Mitgliedschaft wurde Martha Heinkel; Walter Lendl, Dieter Kräher, Reinhard Haag, Bruno Gengenbach, Siegfried Faulhaber und Walter Bogner gehören dem Verein seit 50 Jahren an. Das 25-jährige Jubiläum begingen Simon Weber, Michael Weber, Ursula, Waters, Kevin Waters, Tanja Stiegele, Matthias Schwarzer, Doris Richter, Bernd Reiss, Peter Meisenbacher, Katrin Meisenbacher, André Krämer, Angela Krämer, Simon Kley, Christopher Kley, Gregor Grösser und Benjamin Gengenbach. Der 1. Vorsitzende dankte den Mitgliedern im Namen der Vorstandschaft für ihre langjährige Treue zum Verein.

Mö.